



# LE 1<sup>er</sup> MAI 2023

## CONTRE LA REFORME DES RETRAITES DE MACRON

### ET CONTRE L'EXTREME DROITE !

Le premier mai c'est la fête internationale des travailleurs et travailleuses et cette année, en France, c'est aussi une nouvelle journée de mobilisation dans la rue contre la réforme des retraites Macron-Borne. **Ce doit être aussi une journée de dénonciation des méfaits du FN/RN et de toute l'extrême droite !**

Voulant se faire passer pour une opposition sérieuse au gouvernement, le FN/RN a dénoncé la réforme des retraites mais c'est pour mieux avancer ses « solutions » réactionnaires, racistes et xénophobes : promouvoir la natalité des français-es pour « contenir » l'immigration : Natalité-Famille-Patrie, voici le nouveau crédo des fascistes du 21eme siècle relookés par Madame Le Pen, à mille lieues des revendications des millions de grévistes et de manifestant-es qui ont déferlé dans le pays depuis janvier !

Dans son sillage, de multiples groupuscules fascistes sont à l'œuvre : tags ou incendies de locaux syndicaux et associatifs, agressions sur des militant-es, attaques de piquets de grève et de cortèges etc... Le parti de Zemmour, lui, s'est spécialisé dans l'intimidation des enseignant-es et les menaces contre les mairies qui accueillent des structures d'aide aux migrant-es.

Enfin, en ce premier mai 2023, le FN/RN cherche à renouer avec sa vieille et nauséabonde tradition de détourner à son profit cette journée particulière. De 1988 à 2015, sous la houlette de Jean-Marie Le Pen puis de sa fille, le FN organisait ses propres défilés les matins du premier mai, véritable insulte aux organisations syndicales et aux travailleurs et travailleuses en lutte. En 1995, à cette occasion, un jeune marocain de 29 ans, Brahim BOUARRAM fut assassiné, noyé dans la Seine, par une bande de nervis issus du défilé fasciste.

Cette année, à l'occasion de cette grande mobilisation unitaire, sociale et populaire contre la réforme des retraites, le FN/RN espère bien en tirer profit en ce premier mai : il s'y essaie au Havre, en convoquant un banquet pour 1000 personnes avec Marine Le Pen et Jordan Bardella. Ce n'est pas supportable ! VISA, avec l'ensemble des organisations régionales qui appellent à la riposte, condamne cette provocation et appelle à une mobilisation forte et unitaire au Havre. Ne laissons pas les fascistes banqueter impunément !

Le premier mai est partout un grand moment de luttes pour nos revendications, contre la réforme des retraites et aussi antifasciste !

[assouisabis@gmail.com](mailto:assouisabis@gmail.com) - [www.visa-isa.org](http://www.visa-isa.org)

VIGILANCE ET INITIATIVES SYNDICALES ANTIFASCISTES  
ORGANISE DES

# RENCONTRES SYNDICALES ANTIFASCISTES

17 JUIN 2023

MEETING INTERSYNDICAL

3 DÉBATS

1. Combattre l'extrême droite  
au travail

2. S'organiser face à la  
violence de l'extrême droite

3. Épidémie de complotisme

BOURSE DU TRAVAIL DE PARIS

À PARTIR DE 10H

3 RUE DU CHÂTEAU D'EAU, PARIS 10e

assovisabis@gmail.com www.visa-isa.org

